

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dari paparan hasil penelitian yang telah peneliti sajikan mengenai peran industri keripik klethek dalam kesejahteraan perekonomian masyarakat desa Tanjungsari Boyolangu Kabupaten Tulungagung. Terdapat beberapa topik yang dapat disimpulkan oleh peneliti. Berikut paparan kesimpulan dari peneliti:

1. Peran Industri Keripik Klethek dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat di Desa Tanjungsari Boyolangu Tulungagung.

Industri Keripik Klethek berperan aktif-partisipatif sebagai pembuka lapangan pekerjaan baru, sebagai penggerak dalam meningkatkan pendapatan masyarakat dan sebagai penggerak dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa Tanjungsari. Pendapatan masyarakat semakin meningkat sebesar 60% dengan tambahan penghasilan kerja di Industri Keripik Klethek. Perekonomian masyarakat sekitar semakin maju karena terpenuhinya kebutuhan hidup yang layak sehingga tingkat kesejahteraan hidup meningkat.

2. Proses Penyediaan Bahan Baku pada Industri Keripik Klethek di Desa Tanjungsari Boyolangu Kabupaten Tulungagung.

Proses pengadaan baku Keripik Klethek ada 2 arus yakni pasar grosir dan petani lokal sekitar. Pemanfaatan bahan lokal yang dipakai dalam

Industri Keripik Klethek berpengaruh langsung pada kesejahteraan ekonomi masyarakat sekitar.

3. Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat dalam Pengembangan Industri Keripik Klethek di Desa Tanjungsari Boyolangu Kabupaten Tulungagung.

a. Faktor Pendukung Pengembangan Industri Keripik Klethek

Faktor pendukung dari pengembangan industri keripik yakni adanya kebijakan dari pemerintah desa bahwa keripik klethek merupakan produk unggulan desa, tersedianya bahan baku tingkat lokal dan keunikan rasa alami tanpa bahan kimia.

b. Faktor Penghambat Pengembangan Industri Keripik Klethek

Faktor penghambat dari pengembangan industri keripik klethek yakni kurangnya dalam pemanfaatan teknologi dalam pemasaran, melonjaknya harga bahan baku dan penggunaan alat produksi yang masih manual/tradisional.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan maka saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut :

1. Bagi Industri Keripik Klethek di Desa Tanjungsari

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan, bahan pertimbangan dan bahan evaluasi agar dapat ditindak lanjuti bagi perkembangan industri keripik klethek di desa Tanjungsari

Boyolangu Tulungagung.

2. Bagi Konsumen Keripik Klethek

Dari hasil penelitian ini diharapkan memberikan kemudahan bagi para konsumen untuk mengetahui keunikan, serta informasi tentang Industri Keripik Klethek di Desa Tanjungsari.

3. Bagi Masyarakat Desa Tanjungsari

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi tentang potensi dan dampak positif yang diberikan Industri Keripik Klethek di Desa Tanjungsari. Dan dapat turut mengembangkan Industri Keripik Klethek untuk lebih berkembang dan go nasional.

4. Bagi Akademik

Dari hasil penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan atau bisa dijadikan bahan referensi dan informasi mengenai peran industri bagi kesejahteraan perekonomian masyarakat sekitar.

5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan referensi atau bahan acuan bagi para pembaca dalam hal analisis peran industri bagi kesejahteraan perekonomian masyarakat sekitar. Peneliti selanjutnya bisa menyempurnakan hasil penelitian ini dengan metode penelitian lain dan menemukan permasalahan yang lebih spesifik.